

24 JUILLET 1977.-

=====

Nle 95I entre le pays de CRUIS

et MALLEFOUGASSE.-(04)

oooooooooooooooooooooooooooo

HEURE : entre 22 H 30  
et 22 H 45

TEMOINS: M. Auguste GAIRAUD et Madeleine GAIRAUD, commerçants  
à MARSEILLE.

LIEU D'OBSERVATION : Alpes de Haute Provence (04). Carte  
Michelin 8I, échelle 1/200 000ème, plis I5 et I6 -(villes  
principales : ST ETIENNE LES ORGUES ET VOLONNE)

" Nous sommes sur une petite route nationale N° 95I, entre  
le pays de Cruis et Mallefougasse. Il est entre 22 H 30 et  
22 H 45.

J'étais avec ma femme, en voiture, nous avions soupé dans  
ma famille et nous rentrions chez nous. La route était  
sinueuse. Soudain, à la sortie d'un virage, une énorme  
lumière éclaira le côté de la route, entre les arbres et en  
contre bas. Il y avait un espace dégagé et cette masse de  
lumière était posée à terre. Il y avait comme un éclairage  
plus intense à l'intérieur de cet objet, et, devant, deux  
hommes. Aussitôt j'ai ralenti, mais ma femme fut soudain  
pris de panique et voulut partir le plus vite possible,  
tellement cette chose ne semblait pas naturelle."

Enquêteurs : Vous avez une voiture à essence ?

Réponse : OUI.

E. : Lequel des deux a vu le premier cette lumière ?

R. : Oh ! je crois, tous les deux ensemble, c'était telle-  
ment éclairé, on ne pouvait pas le manquer en pleine nuit.

E.- Comment étaient les conditions météo ?

R.- Très bonnes, il faisait bon, on voyait les étoiles.

E.- Pouvez-vous évoluer la grosseur de l'objet lumineux ?

R.- (M. GAIRAUD) J'ai évalué environ 7 à 8 mètres de long.

E.- Cette lumière était comment ?

R.- Une lumière incroyablement lumineuse qui faisait mal aux yeux.

E.- De quel genre, de quelle couleur ?

R.- (Mme GAIRAUD) On aurait dit du blanc et bleu mélangé.

(M. GAIRAUD) Vous avez vu la soudure du chalumeau et bien on aurait dit ce bleu de la flamme, mais très intense.

E.- Plus intense, cela est peut-être dû à la masse importante et une flamme de chalumeau, on peut la regarder sans danger

R.- Oui... Toute la masse était de cette couleur.

E.- Et cela vous faisait mal aux yeux ?

R. Et bien mal aux yeux, avec de petites larmes qui coulaient, cela nous faisait regarder à travers les cils !

E.- Cela devait être plus puissant qu'une flamme de chalumeau plutôt soudure électrique ?

R.- Oui, c'est cela.

E.- Et toute cette masse était de la même couleur ?

R.- Oui, toute, ça éclairait les arbres et jusqu'à la route.

E.- Vous avez dit tous les deux avoir vu des hommes ? Combien ?

R.- Oui; il y avait deux hommes debout devant l'objet et de chaque côté de celui-ci.

E.- Pourquoi dites vous des hommes ?

R.- Ils étaient debout, avec des jambes, des bras, enfin comme nous quoi !

E.- Bon, disons qu'ils avaient la forme humaine .

Les traits de leur visage étaient comment ?

R.- On ne pouvait pas voir leur visage à cause de cette lumière.

E.6 Quelle grandeur avaient-ils ?

R.- (M. GAIRAUD) Oh! I m 60 ou I m 65.

(Mme GAIRAUD) De la taille courante, tenez comme vous environ.... M. BEDET se met debout.

E.- Vous savez combien je mesure ?

R.- Oh! peut-être entre I m 65 ou I M 67.

E.- Je mesure I m 63 c'est pas mal. M. GAIRAUD, A quelle distance était l'objet ?

R.- J'estime à 40 ou 45 m à peu près.

E.- La nuit c'est difficile..... Les humanoïdes portaient-ils des vêtements ?

R.- Oui, certainement, ils avaient comme une combinaison de mécanicien.

E.- Ils étaient en panne avec leur engin....-(on rit un peu).

R.- On aurait dit des silhouettes comme des pilotes d'avions avec un casque un peu gros sur la tête.

E.6 Avaient-ils quelque chose à leur ceinture ou sur leur vêtement ?

R.- Non, je ne me souviens pas avoir vu quelque chose.

E.- Votre voiture est-elle tombée en panne ?

R.- Non, j'ai ralenti et je me suis presque arrêté en face de l'objet. Nous avons été surpris et puis ma femme a eu peur et me dit de partir.

E.- Comment vous sentiez-vous ?

R.- Je regardais cet objet et malgré l'étrangeté j'avais de la curiosité, mais ma femme était prise de panique, je repartis et nous sommes rentrés à la maison? Je n'étais pas tranquille, j'avais peur et j'étais curieux en même temps..... J'ai remis enroute la voiture et j'ai filé tout simplement.

E.- Et en regardant cet objet lumineux, vous ne pensiez pas à quelque chose ?

R.- Si, je pensais à une expérience de l'armée ou de l'observatoire de St Michel de Provence.

E. Et vous croyez qu'il y a des expériences ?

R. - Au premier abord, oui, et puis sur ces entrefaites, nous avons eu comme cliente la dame du Directeur de l'observatoire St Michel. Nous parlons de cette affaire à cette dame et elle nous répond : M. GAIRAUD, il n'y a pas d'expériences à terre en dehors de l'observatoire St Michel, il est certain que vous avez vu un OVNI, vous en parlerez à mon mari.

E. - La forme était comment ?

R. - On peut la comparer à un bol, ou un parapluie retourné, posé à terre.

E. - Avez-vous vu une structure comme des tiges ou antennes ?

R. - Non, nous n'avons rien remarqué, le dessus était plus sombre et allait jusque sous les arbres.

E. - Pendant le temps de l'observation, vous étiez tout seul ?

R. - Oui, oui et même après que nous sommes partis, nous avons fait au moins 10 kms sans rencontrer une voiture.

E. - Quand vous êtes reparti, vous avez regardé dans le rétroviseur, vous n'aviez pas envie de regarder de plus loin ?

R. - Oui, bien sûr, mais ma femme commençait à me ficher la frousse.

E. - Mme GAIRAUD, vous me dites que vous aviez peur, expliquez moi cette peur ?

R. - J'avais une frousse terrible, je tremblais, je voyais ces êtres qui semblaient nous regarder, j'étais angoissée.

E. - Votre voiture a-t-elle marché correctement ?

R. - Oui, je n'ai rien remarqué de particulier.

E. - Et votre radio ?

R. - Je n'ai pas de radio dans ma voiture.

E. - Pendant les nuits suivantes avez vous bien dormi tous les deux ?

R. Non; arrivés chez nous, nous n'avons pas fermé l'oeil,

nous avons reparlé de cette chose, et puis nous avons eu mal aux yeux, ma femme plus que moi.

E.- Avez-vous consulté un médecin ? Pourquoi votre femme plus que vous ?

R.- Non, pas de médecin, mais si cela avait duré, oui, moi je porte des lunettes fumées pour conduire.

E.- Des lunettes de vue ? Faites-moi voir un peu. (des lunettes fumées marron ordinaires).

E.- Aviez-vous un chien ?

R.- Non.

E.- Avez-vous entendu du bruit autour de l'objet ?

R.- Juste mon moteur qui devait se trouver au ralenti.

E.- Les phares de votre voiture se sont-ils éteints ?

R.- Non, ils étaient en code.

E.- Pensez-vous que cela pourrait être une apparition de Dieu ?

R.- Hé là ! Ce n'est pas une apparition comme ça, c'était bien réel et concret, entre les arbres.....

E.- Avant votre observation, pensiez-vous que les OVNI existaient ?

R.- Oui, nous avons lu une ou deux fois cela dans les journaux, mais maintenant que nous avons vu ce truc ; si c'est cela les OVNI alors, je dis oui, ils existent.

E.- Vous avez vu des conférences sur les OVNI ?

R.- Non, vous savez avec le magasin on n'a pas beaucoup de temps.

E.- Vous avez lu des livres ou des revues sur les OVNI ?

R.- Non.

E.- Pouvez-vous estimer la durée de votre observation.

R.- Oh ! environ 30 secondes à une minute.

E.- Quelle était la hauteur de l'objet ?

R.- (Mme GAIRAUD) Je pense que c'était la hauteur d'un acacia, je dirais 2 m à 2 m 50 environ.

E.- Y avait-il des hublots ou ouvertures ?

R.- Non, pas du tout, il n'y avait que cette lumière et un foyer plus intense.

E.- Vous avez été à la gendarmerie ?

R.- Non, nous sommes rentrés à la maison le plus vite possible.

E.- Vous avez gardé votre observation pour vous jusqu'à aujourd'hui ?

R.- Non, quelques temps après nous avons raconté à notre famille et mon neveu Jean, nous a dit qu'il avait vu lui aussi un engin en vol à côté de Manosque, mais deux ans avant nous.

E.- Vous êtes repassé aussitôt par cette route ?

R.- Non, nous avons attendu plusieurs jours, ma femme avait encore un peu la frousse.

E.- Vous pensez que la vie existe dans d'autres galaxies ?

R.- Oui, certainement, la vie existe en dehors de la Terre, j'y crois.

ENQUETE DE MM. BEDET ET SERINI (Marseille)

UDO - INFO N+ 22(4ème trimestre) A.A.M.T.